

Rabmer Julian

Lehrling zum Applikationsentwickler/Coding



FAKTEN ZUM LEHRBERUF

Bezeichnung:	Applikationsentwicklung/Coding
Dauer:	4 Jahre
Berufsschule:	BS 2 Linz

EIN TYPISCHER TAG IN DEINER DIENSTSTELLE

- Ein typischer Tag beginnt mit dem Starten des Servers. Während der Server startet, lese ich den Arbeitsauftrag, was ich genau zu machen habe. Danach schreibe ich eine Skizze auf einen Zettel, wie der Lösungsweg aussieht und erstelle das Programm und beginne zu programmieren.

WARUM MIR MEIN LEHRBERUF BESONDERS GEFÄLLT

- Weil ich gerne am Computer arbeite und dass ich an Projekten mitarbeiten darf.

WAS DU WISSEN SOLLTEST

- Meine Lehrzeit als Applikationsentwickler dauert 4 Jahre und ich gehe vier Mal 10 Wochen in die Berufsschule Linz 2. Das Land bietet die Möglichkeit für ein College.

WARUM EINE LEHRE BEIM LAND OÖ

- Weil das Land einen sicheren Arbeitsplatz bietet, man hat bessere Aufstiegschancen und das Lehrlingscollege ist auch lustig.